

知事のベトナム・台湾訪問結果について④

12月19日（金）

- 知事及び訪問団一行は、日本台湾交流協会高雄事務所を訪問し、奥所長から現地情勢等についてブリーフィングを受け、日本とベトナムとの間の人的交流・地方連携について、意見交換を行いました。
- 観光班は、高雄市政府観光局を訪問し、観光誘客について意見交換を行いました。

1 日本台湾交流協会高雄事務所訪問【知事・議会・誘致班】

(1) 日 時 12月19日（金）9:30～10:00

(2) 場 所 日本台湾交流協会高雄事務所

(3) 相手側（計2名）

奥 正史所長 他

(4) 県 側（計16名）

・福田知事、池田議長、山田議員、中島議員、鰐渕産業労働観光部長、廣瀬国際経済課長 他

(5) 内 容

知事及び訪問団一行は、日本台湾交流協会高雄事務所を訪問し、奥 正史所長と会談を行いました。本県と高雄市とのこれまでの交流状況や県内市町と台湾都市との交流について説明をするとともに、前日の高雄市政府訪問やイベント等の報告を行いました。

奥 正史所長からは、半導体企業等の県内誘致や観光誘客への助言等をいただきました。



2 高雄市政府観光局訪問【観光班】

(1) 日 時 12月19日（金）9:30～10:30

(2) 場 所 高雄市政府観光局

(3) 相手側（計5名）

高雄市政府観光局 劉 秀英（りゅう しゅえい）副局長 他

(4) 県 側 (計3名)

- ・倉金觀光交流課長、觀光交流課職員

(5) 内 容

觀光班は、高雄市政府觀光局を訪問し、劉秀英副局長と觀光誘客に関する意見交換を実施しました。

劉秀英副局長からは「美麗島のイベントには大勢の人が集まっており、関心の高さがうかがえた。これからも情報共有し、交流を深めていきたい。」とのメッセージをいただきました。

